



MARTÍN Y ETXANIZ NO DAN OPCIÓN EN EL ÉLITE

La alavesa reedita en Mallabia el título conquistado el pasado año

MARTÍN-ETXANIZ: 25

ARRIZABALAGA-MENDIZABAL: 14

Tanteador: 1-1, 1-3, 10-3, 10-5, 11-5, 11-6, 12-6, 12-7, 14-7, 14-9, 19-9, 20-10, 21-11, 23-11, 24-12, 24-14 y 25-14

Duración: 46 minutos

Incidencias: Final del Campeonato Élite de Euskal Herria de paleta goma femenina, disputada en el frontón Mallabia I.

Crónica: Martín y Etxaniz no han dado opción en la final del Campeonato Élite de Euskal Herria de paleta goma femenina, disputada en Mallabia y donde juntos han vencido por un amplio 25-14 a Arrizabalaga-Mendizabal.

De este modo, la delantera alavesa logra su segundo título del año tras imponerse el 28 de enero en la Liga Vasca de Clubes con Laura Sáez y reedita además el entorchado del Élite conquistado el año pasado en Azkoitia, cuando se hizo con la txapela en compañía de Garazi Eizmendi.

El duelo enseguida se decantó del lado de las coloradas, puesto que después de empezar perdiendo por 1-3, firmaron una tacada de nueve tantos consecutivos que les otorgó confianza. Las azules, que no tuvieron suerte en varios envíos que impactaron en las chapas inferior y superior, llegaron a acercarse tímidamente hasta el 12-7, pero sus rivales enseguida abrieron brecha de nuevo gracias a la tremenda seguridad de Etxaniz y



a la buena defensa de Nagore, que también soltó preciosos pelotazos, lo que les sirvió para alzarse con la victoria.

SAN SEBASTIÁN-ERASUN: 23

ARAIZTEGI-SENPERENA: 25

Tanteador: 1-1, 3-1, 3-3, 4-4, 4-11, 5-11, 5-12, 6-13, 6-15, 7-15, 7-16, 10-16, 10-17, 12-17, 12-18, 14-18, 14-19, 17-19, 17-21, 21-21, 22-22, 22-24, 23-24 y 23-25

Duración: 55 minutos

Incidencias: Final de la Abierto de paleta goma femenina de Primera Categoría, disputada en el frontón Mallabia I.

Crónica: Araiztegi y Senperena vencieron en la final del Abierto de Primera con el que se abrió la función en el frontón Mallabia I y en la que superaron por un apretado 23-25 a Erasun-San Sebastián.

El duelo resultó muy duro y tuvo grandes dosis de emoción, puesto que las coloradas, pese a verse enseguida con un 4-11 y un 7-16 en contra, reaccionaron y a base de empuje llegaron a empatar a 21 y 22, dándose así paso a un final no apto para cardíacos. En el mismo, las azules resistieron en una contienda en la que las cuatro pelotaris ofrecieron un buen rendimiento.

Con este resultado, Araiztegi lograba la txapela delante de sus paisanos de Mallabia, a pesar de que tenga licencia con el club Hernani.